

Korem 082/CPYJ: Upacara HAORNAS Ke - XXXIX Tahun 2022, Bersama Cetak Juara

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 9, 2022 - 14:50



MOJOKERTO,- Korem 082/CPYJ Melaksanakan Upacara HAORNAS Ke - XXXIX Tahun 2022 yang diikuti ± 200 orang bertempat di Lapangan Cikaran Korem 082/CPYJ Jln.Gajah Mada No.04 Magersari Kota Mojokerto. Jumat (9/9/2022).

Dalam Kesempatan ini Danrem 082/CPYJ yang diwakili Kasrem Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos selaku Inspektur Upacara membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olah Raga RI Zainudin Amali, mengatakan tema besar HAORNAS

XXXIX tahun 2022 ini adalah "Bersama Cetak Juara"

"Tema ini dipilih karena sejalan dengan semangat Desain Besar Olahraga Nasional (DBON), dimana ujung dari sebuah pembinaan olahraga adalah mencetak juara di pentas dunia, seperti Olimpiade serta kejuaraan dunia. Guna mewujudkan hal itu dibutuhkan kerjasama dari berbagai pihak. Namun untuk mewujudkan hal tersebut, semangatnya adalah kerjasama, kolaborasi, sinergi, sehingga tidak bisa sendiri-sendiri untuk mencetak juara." kata Menpora dalam sambutannya yang dibacakan Kasrem

Pada DBON disebutkan, Kementerian/Lembaga, Provinsi serta seluruh Kabupaten/Kota harus bersama-sama bergerak dalam mencetak atlet-atlet tangguh yang mampu mengharumkan nama bangsa di pentas dunia.

"Tema HAORNAS kali ini pada intinya implementasi dari DBON, disamping turut mensosialisasikan Undang-Undang baru yakni UU No. 11 Tahun 2022 tentang Keolahragaan, yang diharapkan mampu memberikan kontribusi pencapaian tujuan pembangunan olahraga dalam dimensi yang luas mewujudkan Indonesia bugar berkarakter tangguh dan berprestasi dunia, bahkan olahraga harus mampu berperan dalam pemberdayaan ekonomi." tambahnya.



Untuk optimalisasi permasalahan dan pembudayaan olahraga, maka laksanakan gerakan olahraga secara Masif dan meluas disemua lapisan masyarakat, sehingga olahraga dijadikan sebagai kebutuhan hidup dan gaya hidup yang tentunya dalam pelaksanaan tetap menjaga protokol kesehatan. Selamat memperingati Hari Olahraga Nasional Ke - XXXIX untuk semua warga negara Indonesia semoga dapat mencintai olahraga sebagai gaya hidup (Life Style), sehat dan bugar." Pungkasnya.

Dalam kesempatan ini juga Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. yang disampaikan Kasrem berpesan kepada seluruh anggota untuk

melaksanakan olahraga, karena fasilitas sudah disiapkan Komando mulai dari Lapangan volley Ball, Tenis meja, Tenis lapangan dan Sepak bola, bagi yang lainnya bisa melaksanakan olahraga rekreasi dengan berlari, jalan sehat ataupun senam untuk tetap menjaga kebugaran Stamina karena Covid - 19 belum berakhir ." Pesannya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kasrem Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos., Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., Para Dan/Kabalakrem, Para Kasi/Pasi Korem dan Para Pama, Bintara, Tamtama serta PNS jajaran Korem 082/CPYJ. (Penrem CPYJ).